

世界に平和を!

民に安心を!

私の決意

「民主党代表選挙立候補に当たって」

私はこの度、民主党代表選挙に立候補する決意をいたしました。立候補を決意したのは、現在の世界や日本、そして民主党の現状についての強い危機感からです。

新しい有事立法体制。新しい有事立法国家体制のもとで平時が戦時の如く、軍事化が行政・経済社会の中に広がっていく日本社会。これに手を貸す民主党にするのか、それで良いのか。もちろんNOである!

小泉構造改革は「競争と効率の日本でなければならない。痛みを皆で分かち合おう。ハイリスク、ハイリターン。自己責任社会をつくろう。強いものをより強くするのが社会の活力を生むのだ。正義とか、公平とか平等とか言っているからだめなのだ」と主張する。

サプライサイド(供給生産サイド)を強化し、アメリカ的市場主義を原理由とする競争社会へ日本は一直線。それが小泉政権だ。この改革を支持してしまった民主党。女性や高齢者の支持を得られるはずもない。1990年代のバブルはその後リストラを通して、犯罪、自殺、ホーリレス、倒産、失業など大きな痛みを国民の中に生み出した。その結果、国民党は日本の政治、社会、経済への信頼感も安心感も喪失してしまっている。

モラルを取り戻し、汗水流せば必ず安心場。報われる社会にしなければならない。安心感はフェアで自由で透明な市社会は公正・公平な社会でなければならぬ。協力し合う社会こそが安心の社会だ。生まれてから人生を終えるまでのライフサイクルに応じた安心の基盤を築くのが政治の役割ということだ。生活者や働く者の痛みのわかる政党に民主党を変えなければならない。

民主党が結党されて4年、自民党が党内にあると言う。保守系ならば民主党を保守系政党に!という声は、の相次ぐ失策にもかかわらず、民主党に政権を握つて欲しいという声は、残念ながら国民の間に高まつてこな

安心と希望の持てる社会



平和を育む国

現在は息を呑むような時代で、何が起きてても不思議でない状態です。何が先制攻撃で、ならずもの国家を打倒すべき」「核の使用をためらってはいけない」など、イラクをはじめ世界に戦争を広げて行こうとしているブツシユ政権。支えているのはア

メリカの軍需産業と石油業界だ。それを支持する小泉政権。これをチェックできない民主党。民主党の党内からは憲法改正を直ちに実現しようと、憲法9条を改正して集団的自衛権の行使を認めていくといふ声が聞こえてくる。アメリカの行くところ、地の果てまで付き合うのか。イラクでアメリカと共に戦うのか。広島、長崎を忘れてはならない。そして中国などアジア諸国を侵略した声が聞こえてくる。東京をはじめ日本各地の大空襲を思いうかへ、広島、長崎を忘れてはならない。日本人やアジアの人々など戦争で亡くなった人々を忘れてはならない。

新しく、軍事化が行政・経済社会の中に広がっていく日本社会。これに手を貸す民主党にするのか、それで良いのか。もちろんNOである!

小泉構造改革は「競争と効率の日本でなければならない。痛みを皆で分かち合おう。ハイリスク、ハイリターン。自己責任社会をつくろう。強いものをより強くするのが社会の活力を生むのだ。正義とか、公平とか平等とか言っているからだめなのだ」と主張する。

サプライサイド(供給生産サイド)を強化し、アメリカ的市場主義を原理由とする競争社会へ日本は一直線。それが小泉政権だ。この改革を支持してしまった民主党。女性や高齢者の支持を得られるはずもない。1990年代のバブルはその後リストラを通して、犯罪、自殺、ホーリレス、倒産、失業など大きな痛みを国民の中に生み出した。その結果、国民党は日本の政治、社会、経済への信頼感も安心感も喪失してしまっている。

●横路孝弘 民主党代表選挙ホームページ <http://www.yokomichi.com/2002/>
●よこみちテレフォン いつでも横路さんのメッセージを聞くことができます
011-551-4532 ゴーゴーイコー ヨコサンニ

[市民が主役]の政治フォーラム

よこみち孝弘 ネットワーク通信

No.18 初秋号 2002年9月8日

発行／横路孝弘連合後援会：TEL (011) 561-4582
FAX (011) 551-4545
〒060-0063 札幌市中央区南3条西12丁目 北海道教育会館3F

●この通信は通常、全戸配布をしています。 ●郵便振替 02710-3-2749



立候補決意表明する横路さん(8月6日)

民主党の原点を大切に

民主党を保守系政党に!という声が党内にあると言つてはならない。民主党を保守系政党に!といふ声は、本当にあります。保守系ならば民主党を変えるべきだ。

自民党との対抗軸を明らかに

民主党が結党されて4年、自民党政権を握つて欲しいという声は、本当にあります。保守系ならば民主党を変えるべきだ。

●横路孝弘 民主党代表選挙ホームページ <http://www.yokomichi.com/2002/>
●よこみちテレフォン

いつでも横路さんのメッセージを聞くことができます

011-551-4532 ゴーゴーイコー ヨコサンニ

い。その理由は、自民党と民主党の違いがはつきりしないことにある。民主党が政権をとっても自民党といして違うがないと思えば、国民党はリスクを犯して政権交代をしようとはしない。また、民主党は危うくどこに向かって走っていくのかわからないと不安感を持っている国民も多い。

従つて政権をとるために必要なのは、自民党との対抗軸を鮮明にして、政権が代われば日本が変わることを明らかにすること。そしてこの対抗軸はぶれることのないことをはっきり示さなければならない。



ススキノ街頭演説会（8月6日）

現在、国民党は職を失う不安、健康への不安、生活の不安、老後の不安、将来への不安など多くの不安に囲まれ、元気を失っている。それに対し、小泉内閣が掲げている政策は国民の不安をさらに拡大している。国民の80%の人は不安を感じている。不安をすぐ取り除くことは不可能としても、こうすれば不安を無くすことが出来るという政策を打ち出すことが出来れば、国民党はそれに立ち向かうことができる。

民主党の原点は「市民が主役」の政治の実現だ。國のかたちを「地方へ」「市民へ」「市場へ」と変えることだった。

それがいつの間にかぼやけてしまつた。私たちは出発点に戻り、自民党政と対決をしていかなければならぬ。

自民党的政治は、特定の集団に利益を分配し、既得権を守る政治。許認権と補助金を使って、様々な業界、各種団体をコントロールし、それらの団体を代表する人々が議員として活動してきた。GDPの8%も公共事業に投入し、大きな政府をつくってきた。

①「市民が主役」の政府の実現

私の基本的な考え方

自民党に对抗しうる民主党へ

生活のできる基盤をつくることは、政治の最大の仕事です。

そのためには、年金、医療、介護

制度などの福祉の充実をはかります。

住民投票制度やNPO、NGOへの支援税制など直接民主主義の拡大をはかります。道州制による連邦型国

球温暖化が進んでいます。微妙なバランスの上に成り立つ複雑な生態系を守り、成長の拡大のみを追求したままの経済政策を見直し、我が国の社会経済政策を環境保全型に変えています。

そのため環境税の導入、緑のダム、将来の脱原発を目指した自然エネルギーを推進していきます。また情報によつて大量生産・大量消費社会を変え、働き方や生活の仕方を変えることができます。

⑧ 地球の平和を育む国へ

自主自立の外交

対米一辺倒を改め、アジア外交や国連を中心とした積極的な平和外交を展開し、人道支援を中心とした国際貢献の推進をめざします。有事、緊急事態への対応は、既存の有事、緊急事態法、海上保安庁法、災害対策法、消防法、警察法などを統合するため、協定などを締結していきます。

① 民主党は、地域と国に責任を持つ政党。そのために地域の党組織（特に都道府県支部）を強化し、地方議員を増やし、国会議員個人の集団でしかない現状を変えます。

② 幅広い結集と統合を実現するため、党議拘束は総理大臣の指名予算などに絞り、他は自由とします。

この精神は21世紀の国際社会においても誇るべき理念であり、今後更に具体化していく努力が必要です。社会的共通資本の整備を進め、自治体をしばる補助金を見直し、徹底した地方分権をすすめます。

⑦ 税制改革

今までのムダな公共事業の拡大に

財政改革

⑩ 憲法

我が国は憲法により、二度と侵略のための武器を取らないこと、人権を尊重すること、国民党が主権者であることを世界に向けて宣言しました。

③ 安心と希望のもてる社会保障制度の充実

人々は多くの不安をもつていています。その不安を解消し、人々が安心して

④ 環境循環型社会の構築と情報社会へ

選択的夫婦別姓制度の導入、福祉

税制は世帯から個人単位へ。同一

価値労働同一賃金、差別なき社会保

険の適用、多様な保育サービスの充

実、母子家庭の児童扶養手当の充実

ジエンダーフリーの教育をすすめま

⑤ 産業経済の活性化と雇用の確保

環境との調和、リサイクル、新し

い自然エネルギー、生活の質、安心

のできる福祉の基盤、医療や介護、

情報社会への構造と、それへの転換が

求められており、新しいサービス産

業、新しい製造業の下で雇用も開発

されます。

中小企業への情報提供、技術開発

の支援が必要です。パート・派遣労働の同一価値労働同一賃金の原則を確保し、失業給付充実（世帯主に対して）をはかります。

⑨ 世界に開かれた教育と文化と差別のない社会

教育基本法の理念を大切にし、教育

和、人権、環境、民主主義、ジェン

ダーフリーの視点を踏まえた政策を

すすめます。また、人権重視の教育

生涯学習機会の実現、市民参加の地

方分権による教育システムを確立し

めません。

⑩ 立会演説会・札幌では9月19日

9月9日の告示日から23日の投票日まで、全国各地で街頭及び屋内の立会演説会を開催する予定で、札幌では次のとおりです。

とき 9月19日(木)午後6時より

ところ 札幌グランドホテル（札幌市中央区北1条西4丁目）

皆さんお説せの上、横路さんに力強いご声援をお願いします！
日程は変更する場合があります。他の都府県での演説会情報などは横路選挙事務所（TEL03-3519-6405）まで。
(ホームページhttp://www.yokomichi.com/2002/でもお知らせしています)

議員になつての横路さんから初めてのセミナーが横路で、17日に札幌で開催されました。およそ500人が集まつた札幌でのセミナーでは、北海道出身で(株)三井物産戦略研究所所長の寺島実郎さんが「時代潮流と日本進路」と題して講演。国際経験豊かな寺島さんは、アメリカ主導による経済のグローバル化に警鐘を鳴らすとともに、「日本はアメリカとヨーロッパ、そしてアジア諸国とバランスよく外交展開し経済活動を行うべき」と持論を開いた。また北海道経済については、農業など第一次産業に基盤を置いた産業の振興を図るべきと講演されました。東京でのセミナーでは、「今」民主党に求められているものをテーマに、「インサイダー」編集長の高野孟さん、慶應大成技術研究所の辛淑玉さんと横路さんによるパネルディスカッションが行なわれ、およそ450名が出席しました。セミナーでは日本の政治や経渢が直面する課題との打開策などが議論されるとともに、民主党の現状を危惧するパネラーからは、「横路さんは民主党再生に向けて何としても頑張ってほしい」という激励が飛びました。



今回のセミナーでは多くの皆様からご支援、ご出席を頂きました。心から厚く御礼を申し上げます。

参加し、横路夫妻とともに交流や懇談の楽しいひとときを過しました。



写真左から高野さん、辛さん、金子さん、横路さん

札幌・東京で政経セミナーを初開催

新会長に兼古 哲郎さん

横路义弘連合後援会の総会と国政報告会が6月8日に北海道教育会館で行なわれました。総会では活動報告と今後の後援会行事、来春の統一自治体選挙への取り組みなどが議論されました。

A black and white photograph of an elderly man with glasses, wearing a suit and tie, speaking into a microphone.

志を受け継ぎ、横路さんの更なる活躍と後援会の発展に向けて全力を尽くす」と挨拶。その後の国政報告会で横路さんは、「世界に戦争を拡大しかねない米ブッシュ政権の危険性とそれを黙認し追随する小泉内閣を厳しく批判するとともに「弱きをくじき、強きを助ける」小泉改革で日本の経済や社会はさらに悪化していると指摘。

「小泉自民党との対抗軸をはつきり示し、与党をチエックし討決するのが野党第1党である民主党の役割だが、今の民主党は違うではない。結党の原点に立ち戻り、市民が主役の民主党となる」力強く訴えました。

横路さんとの政
治活動を応援す
る目的として、労
働のOB有志が
人となり、6月30
日総会で会長に
就任された田村武
（OB）は「小泉政
事法制問題など
政治は非常に緊
迫した。今こそ横
路さんを応援す
る成績会が開かれ
る」と述べた。



今後の方針

OB有志による 「横路応援団」結成

